

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 3 TA 2018/2019

16711021 - MUSTOFA DUTA PERMANA

STATION	FEEDBACK
IMUNISASI	kondisi anak saat ini bagaimana? lakukan saja tindakan tidak usah banyak menyampaikan... yg dinilai adalah keterampilan melakukan imunisasi bukan menjelaskan... mohon kerjasama ibu utk bagaimana dok? pelarut 3 cc??? lebih cermat dlm tindakan y de.. waktumu habis dengan banyak menjelaskan... buang bukan di bengkok tapi di box y de..
IPM 2	baca soal dengan baik, lakukan crooscek saja dari data anamnesis di skenario atau langsung Px. Fisik (hemat waktu, sesuaikan tugas). cuci tangan sebelum lupa ya....pemeriksaan fisiologis lupa, pelajari lagi hasil apa yang kamu lihat dari Pemeriksaan fisik. Prinsip braking bad news dipelajari lagi rencana Px. Lumbal, rujuk spesialis, komplikasi yang terjadi. teliti lagi yaa...
IPM 3	ax : cukup baik, namun bisa ditambahkan terkait dengan penyebab diareanya ya dik. px abdomen sistematika salah ya dik : selalu dengan IAPP ya. tdk cek CRT, belajar cara penulisan resep yang tepat ya. sebenarnya sdh cuup paham namun cara menulisnya kurang tepat.
PPN	kalau cek DJJ jangan lupa dibagian punggung bayi ya dik. sebelum toiletisasi vulva kok sebelum disinfeksi ya? ja gnan lupa disinfeksi yang luas ya dik!. posisi tubuh ibugimana? tangan di daerah perineum gimana dik? suntik harusnya diaspirasi dl ya dik dan disinfeksi. bayi jangan lupa dibungkus agar hangat. salah gunting u tali pusat. plasenta jangan dipaksa di tarik ya. perlahan
RESUSITASI NEONATUS	basic step urut ya dik, jangan dirangsang sebelum lendir isap,, saat VTO posisi tangan kiri msh salah....jangan banyak menerangkan ya dik...lakukan dan perintahkan saja...utk VTP kompresi sambung dengan o2 dan reservoir ya, dan saat ini yg hitung Fj dan epinefrin asisten lainnya ya, krn asisten 1 tdk boleh lepas posisi bayinya...setelah > 100 kalo blm menangis VTP terus dik,,dx belum lengkap
RESUSITASI NEONATUS (ASISTEN)	
SIRKUMSISI	klem untuk release jangan terbalik. bedakan needle holder dengan klem yang lain. jahitan pukul 6 belum selesai, waktu habis. harap dijaga sterilitas alat, jangan jatuh ke bed yang tidak steril.